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REQUERIMENTO Nº 0183/2021  
Em, 16 de agosto de 2021 

 
 

REQUER TODAS AS INFORMAÇÕES SOBRE OS 
TRANSFORMADORES DE ENERGIA ELÉTRICA 
DO HOSPITAL DE TAMOIOS.  

 
Exmo(a) Sr(a) Presidente(a) da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 
O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 

público, Requer à Douta Mesa, na forma regimental, 
o envio de expediente ao Prefeito Municipal para obter cópias de inteiro teor dos 

documentos e informações listadas abaixo referentes ao Hospital de Tamoios: 
  
-Existem transformadores instalados no Hospital? 
-São próprios ou alugados? 
-Cópias de inteiro teor da nota fiscal de compra e ou contrato de aluguel; 
-A potência dos transformadores que lá se encontram é suficiente para atender a 

demanda para perfeito funcionamento do Hospital? 
-Caso não seja suficiente, existe alguma previsão de troca dos transformadores 

para algum mais potente?  
-Qual a potência do que se encontra lá atualmente e qual a potência ideal? 
-Qual a previsão para que esta troca seja feita?  
-Já existe algum processo licitatório em andamento para realizar a troca?  
-Os Governos Federal e ou Estadual disponibilizam alguma verba para esta troca?  
-Nesta gestão foi feita alguma manutenção nos transformadores deste hospital?  
-Enviar contrato, e notas fiscais das referidas manutenções, se couber; 
-Ainda referente a  reabertura do referido Hospital: 
Existem outros impedimentos para reabertura do mesmo? 
- Relatório detalhado de todos os impedimentos e necessidades atuais do Hospital. 
     
 
 
 

 
Sala das Sessões, em 16 de agosto de 2021. 

 
 

JOÃO ROBERTO DE JESUS DA SILVA 
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 Vereador(a) - Autor(a) 

 
JUSTIFICATIVA 
 

O nosso Requerimento visa conhecermos de forma ampla a real situação da saúde 
em nosso Município. Tais informações são de suma importância para esclarecer e 
informar aos vereadores e principalmente a população, que tanto anseia e necessita da 
reabertura do mesmo. 

Tendo em vista que esta Casa preza por uma gestão transparente e participativa. 
Sendo assim conto com a colaboração dos Nobres Vereadores. 
 

 

 

 


